

(von Michael Bahlmann)

Mitglieder des Tennisverein Visbek sprechen Vorstand ihr Vertrauen aus....

Knapp zwei Dutzend erwachsene Mitglieder hatten auch in diesem Jahr am Freitag den 28.03.2014 den Weg ins Clubhaus des Vereins gefunden. Gespannt informierten sie sich über die derzeitige sportliche und finanzielle Situation im Verein. Nach Feststellung der Einhaltung aller Formalien begrüßte der erste Vorsitzende Thomas Freese alle eingetroffenen Mitglieder.

Im Anschluss informierte Freese über die Mitgliederentwicklung. Mit aktuell 418 Mitgliedern bewege sich der Verein leicht negativ in seinen Mitgliederzahlen, allerdings stünden die regelmäßigen Schnupperkurse ja auch erst noch an. Insbesondere verwies Freese hier auf den kostenlosen Kinderschnupperkurs, der ja auch in diesem Jahr für die kommende K-Woche vom 14.04. bis 17. April ausgeschrieben sei. Um auch Erwachsenen Visbekern ein Schnuppern zu ermöglichen nahm der Vorstand den Vorschlag des Beirates auf und plane einen Kurs ab Anfang Juni. Im Bereich der Kostenentwicklung, insbesondere im Energiebereich, prüfe der Vorstand im Moment die Möglichkeit einer Umrüstung der Leuchtmittel in der Tennishalle auf LED. Davon würde man sich Einsparungen im Strombereich erhoffen. Auch die Beitragsstruktur müsse man im Auge behalten. Abschließend dankte Freese allen Mitstreitern im Vorstand und Beirat für die geleisteten tollen Arbeiten.

Die Zweite Vorsitzende Brigitte Fangmann trug zur finanziellen Situation des TV Visbek vor. Sie teilte der Versammlung mit, dass der Verein auf einem stabilen finanziellen Sockel stünde. Allerdings wies auch sie auf die steigende Kosten- und Abgabentwicklung hin.

Sportwart Yves-Christopher Böhm informierte im Bericht über erfolgreiche Ergebnisse der Erwachsenenmannschaften in allen Konkurrenzen. Insbesondere der Aufstieg der Herren 30 und der Herren 40 Mannschaft wurden von ihm hervorgehoben. Bezüglich der Vereinsmeisterschaften wäre das neue Mannschaftskonzept gut von den Mitgliedern angenommen worden. Ein hervorragendes und extrem knappes Endspiel zwischen den Mannschaften um die Mannschaftsführer Christian Müller und Stefan Schmidt hätten die Zuschauer zum Saisonabschluss im September sehen können. Auch in diesem Jahr hätte Böhm die Ausschreibung bereits ausgehängt und hofft auf tolle Mannschaften. Abschließend bat Böhm um zahlreiches Erscheinen zur Eröffnung der Außensaison am 26.04.2014.

Jüngstenwart Albert Haake stellte ergänzend die zahlreichen Erfolge der Jüngsten und Jugendlichen in den vergangenen zwei Saisons heraus. Stellvertretend für alle Top Leistungen nannte er die Landesmeisterschaft von Hanna Fangmann im Doppel und den Landesmannschaftsmeistertitel der Juniorinnen B Truppe. Haake und gratulierte der Mannschaft zudem zu ihrer Ehrung durch die Gemeinde Visbek. In diesem Zusammenhang galt der Dank von Haake ausdrücklich auch allen Eltern und Mannschaftsbetreuern. Ohne sie wäre die letzte Jugend-Saison nicht zu bewältigen gewesen. Er setze darauf, dass die Betreuer auch in diesem Jahr wieder so zahlreich zur Verfügung stünden um die 17 Jugend- und Jüngstenteams durch die Saison zu geleiten.

Thomas Freese dankte den Vortragenden für ihre Resümees und ihren zeitraubenden Einsatz und bat um den Bericht der Kassenprüfer und die Entlastung des Vorstandes. Als Kassenprüfer lobte Herbert Lamping ausdrücklich die

Kassenführung von Brigitte Fangmann. Er ergänzte, dass die Zahlen des Vereins stimmen würden, allerdings müsse im Rahmen der energetischen Sanierung weiter am Ball geblieben werden. Lamping beantragte dann auch die Entlastung des gesamten Vorstandes. Diese wurde vom Plenum einstimmig erteilt. Im Rahmen der Vorstandswahlen standen die Wahl des ersten Vorsitzenden sowie des Jüngstenwartes und des Pressewartes routinemäßig an. Alle wurden einstimmig zur Wiederwahl vorgeschlagen und ohne Gegenstimme bzw. Enthaltung gewählt. Thomas Freese, Albert Haake und Michael Bahlmann nahmen die Wahl für zwei weitere Jahre an. Da erneut keine Person für den Posten des Jugendwartes gefunden werden konnte übernahm auch in diesem Jahr Albert Haake die Position in Zweitfunktion. Die Wahl der Beiratsmitglieder wurde en Block vorgeschlagen und durchgeführt. Alle Beiratsmitglieder wurden einhellig bestätigt und nahmen die Wahl an. Neu in den Beirat wurden Petra Schickling und Michael Scheele gewählt. Für den turnusgemäß ausscheidenden Herbert Lamping wurde Martin Kossen als zweiter Kassenprüfer gewählt.

Nach Information über die anstehenden Termine, insbesondere über den schon in Kürze anstehenden Kinderschnupperkurs und der Saisonöffnung beendete der erste Vorsitzende Thomas Freese, die Generalversammlung 2014 um 20:40 Uhr.



von links: Cora Bramlage, Thomas Freese, Brigitte Fangmann,  
Albert Haake, Michael Bahlmann, Yves-Christopher Böhm